



**Allocution prononcée par Claude Joli-Cœur,
à l'occasion de l'hommage à Ryan Larkin
rendu le mardi 3 avril 2007 à 19 h, à la
Médiathèque ONF, à Toronto.**

Mesdames et messieurs, bonsoir.

Nous sommes ici réunis pour rendre hommage à Ryan Larkin et à son immense talent. L'homme nous a quittés en février dernier, mais son œuvre est toujours aussi présente, véritable source d'inspiration pour les cinéastes d'ici et d'ailleurs.

J'aimerais mettre en lumière l'apport inestimable de Ryan à l'Office national du film du Canada et au monde de l'animation. En 1968, Ryan a décroché une nomination aux Oscars pour l'ONF grâce à son film *Walking*. Mais ce qui importe surtout, c'est qu'il a contribué par son prodigieux génie, son inventivité sans limites et sa vision poétique à faire de nos studios d'animation les centres de créativité et d'innovation uniques qu'ils sont encore et toujours aujourd'hui, 65 ans après leur fondation.

Je vous remercie d'être ici ce soir et je remercie également les collègues et amis de Ryan qui, par leurs témoignages, vont nous aider à mieux comprendre l'homme et l'artiste qu'il était.

Bonne soirée.